
村長も参加しての研修会

「アンケート調査結果概要版」を配布いたしました
　議会改革を目的に「開かれた議会運営」や「議会
機能の強化」などの視点から村民アンケート調査
を実施しました。ご協力ありがとうございました。
　委員会では調査結果をまとめた「アンケート調
査結果概要版」を作成し、10月中に、区を通じ全
戸配布をしました。また、より多くの皆様への周
知を図るため、議会ホームページに完全版と概要
版を掲載しています。議会事務局では、閲覧（完
全版・概要版）、配布（概要版）していますのでご
利用下さい。
　今後は、アンケート調査結果や貴重なご意見等
を参考に、議会改革を進め、議会基本条例の制定
に向けて取り組んでいきます。よりよい村政運営
に反映できるよう努めて参りますので宜しくお願
いいたします。

県の基本目標

■合計特殊出生率
H26年1.54→H31年1.68

■社会移動（人口の社会減）
H26年▲3,703人→H31年▲2,000人

■労働生産性
H24年度8,012千円/人　→H29年度8,220千円/人

■就業率
H26年59.5%→H31年60.0%

■県民一人当たり公共交通機関利用回数　
H25年度48.2回/人→H30年度49.9回/人

■健康寿命
H25年　男79.83歳、女84.35歳　→H31年　延伸
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り
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。
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入
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○
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ア
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読
み
易
く
な
り
ま
し
た
か
？

お
気
づ
き
で
す
か
？むらの未来が見える（9月定例会の傍聴者延べ３７人）

議会傍聴においでください
次の定例会は 12月　　本会議はユーテレ白馬でご覧いただけます

　　　　　表紙の写真　： まさに運動会日和の９月12日に、白馬北小
で運動会が開催されました。校庭にあるジャ
ンプ台の中間地点から、下で待ち構えている
生徒たちに大玉を転げ落とし、その後頭上送
りをし、また同じ地点まで押し上げて戻すと
ういう、白馬ならではユニークな大玉送りです。

「
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方
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」

　
　
　
長
野
県
版
を
学
ぶ

白
馬
・
小
谷
議
員
研
修
懇
談
会

　
年
一
回
開
催
の
小
谷
村
議
員
と
の
研
修
懇
談
会
が
、
10
月
２
日
に
白
馬
村
議

会
の
主
催
で
行
わ
れ
ま
し
た
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両
村
と
も
本
年
度
中
に
地
方
創
生
の
総
合
戦
略
を

策
定
す
る
こ
と
と
な
っ
て
お
り
、
県
の
方
針
を
知
る

こ
と
が
大
切
で
は
と
い
う
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と
で
、
こ
の
企
画
に
至

り
ま
し
た
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当
村
の
「
総
合
戦
略
」
は
12
月
末
ま
で
に
策
定
す

る
予
定
で
、
住
民
の
皆
さ
ん
の
意
見
を
反
映
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せ
る

目
的
で
、
10
月
５
日
と
13
日
に
ウ
イ
ン
グ
21
で
ミ
ニ

キ
ャ
ン
プ
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
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こ
れ
か
ら
も
多
く
の
方
々
と
、
人
口
減
少
社
会
に

向
け
て
、
と
も
に
知
恵
を
出
し
合
っ
て
い
く
こ
と
が

求
め
ら
れ
ま
す
。
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